

Así enfrentó Gerardo Fernández Noroña a García Luna en el Congreso: "no lo acuso de tonto, lo acuso de asesino"



En el contexto del juicio del exsecretario de Seguridad en el sexenio del panista Felipe Calderón Hinojosa, Genaro García Luna, se recuerda cuando Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo (PT) lo enfrentó en su comparecencia en la Cámara de Diputados y le dio la espalda.

Fue durante la primera comparecencia de **García Luna en la Cámara de Diputados**, en el año **2009**, hace ya casi 14 años. En esa ocasión, **Fernández Noroña** se encontraba en la **Mesa Directiva**, y cuando el entonces secretario de Seguridad llegó a saludarlo, Noroña le dio la espalda.

Sin embargo, esa no fue la única vez que Noroña enfrentó a García Luna. Y es que, en 2010, el entonces secretario de Seguridad acudió a la **Cámara de Diputados a comparecer por la glosa del cuarto informe de Gobierno de Felipe Calderón.** Ahí volvió a ser encarado por Fernández Noroña.

Ante la **Comisión de Seguridad, Fernández Noroña** sostuvo que García Luna era un asesino y que había incrementado su carrera criminal, así como sus propiedades.